

PRESENTACIÓN

Esta jornada nace, en su primera edición, de la unión de productores y comercializadores de cereza en Calatayud y su comarca, con la ilusión de dar a conocer y poner en valor el excelente producto que se cultiva en nuestras tierras.

Cerezas de la montaña de Aragón, con altitudes que varían desde los 400m a los 1000 m dependiendo de las zonas, un clima con variaciones de temperatura extrema que hace este producto diferente al resto por su calidad excepcional, con variedades que podemos encontrar desde las más tempranas en mayo hasta las tardías en la primera quincena de agosto.

La comarca de Calatayud tiene una gran tradición en este cultivo y a día de hoy constituye una importante inyección económica, tanto en contrataciones de personal como en servicios indirectos.

Por todo ello, queremos aprovechar esta primera edición para enseñar nuestro oro rojo al resto del mundo, creando vínculos comerciales y mejorando los ya existentes con el fin de potenciar al máximo un mercado creciente en el que Calatayud y su comarca tienen mucho que decir.

PROGRAMACIÓN

1 Julio 2017 (Mañana)

11:00h. Inauguración y Presentación del “I Encuentro Profesional de la Cereza de la Comarca de Calatayud” con la asistencia de autoridades locales, regionales y provinciales.

11:30h. Charla “Hacia una Marca de Calidad de la Cereza en Calatayud y Aranda”.
Presentada por D. Pablo Barcelona del Río (Gerente de ADRI Calatayud-Aranda) e impartida por D. Javier Rodrigo García (Jefe de Unidad de Hortofruticultura del C.I.T.A.)

12:00h. Presentación y visita de las diferentes clases de cereza y productos elaborados.

13:30h. Fin de jornada y show cooking con degustación “Cocina de la cereza”.

